



Confirmado, otro brote de influenza aviar en planta industrial

Description

El ministro de Agricultura de Chile, Esteban Valenzuela, confirmó hoy el segundo caso de contagio de la influenza aviar en una empresa productora de huevos ubicada en la sureña Región del Maule.

La instalación industrial de mediana envergadura está asentada en un colegio agrícola de la comuna de Linares y fue necesario sacrificar entre cuatro mil y cinco mil gallinas ponedoras.

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), notificó la semana pasada el primer brote en un plantel comercial de la comuna de Rancagua, Región de O'Higgins, y de inmediato suspendió durante 28 días la exportación de huevos y carnes blancas como medida de seguridad.

De acuerdo con el ministro Valenzuela este primer evento fue neutralizado y no hubo ninguna dispersión del virus hacia más lugares.

El nuevo caso, sin embargo, aumenta la preocupación, por lo que hizo un llamado a los pequeños y medianos productores a mantener encerradas a sus aves y evitar el contacto con animales de otras granjas o de la fauna silvestre.

La influenza, o gripe aviar, es una enfermedad de alta contagiosidad y la variante H5N1, actualmente en circulación, puede ocasionalmente atacar a determinados mamíferos y, aunque no es usual, también al ser humano.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023